

"Estamos apostando por un mejor futuro para los niños y jóvenes de San Antonio"

Oscar Hasbún, presidente de la Fundación CSAV, encabezó la inauguración de la remodelación del gimnasio de la escuela Padre André Coindre de Bellavista, obra que beneficia a sus 800 estudiantes.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

La comunidad educativa de la escuela Padre André Coindre tienen razones para estar contenta. Gracias al aporte de la Fundación de la Compañía Sud Americana de Vapores (CSAV), el tradicional establecimiento educacional del cerro Bellavista cuenta con un remodelado gimnasio.

Ayer, con presencia de autoridades, como la alcaldesa Constanza Lizana, se llevó a cabo la inauguración de las obras que tienen felices a los cerca de 800 estudiantes del plantel.

Tras la ceremonia y el corte de cinta, el gerente general de la Compañía Sud Americana de Vapores y presidente de la Fundación CSAV, Oscar Hasbún, compartió con Diario El Líder el sentido de los proyectos que están desarrollando en colegios y centros de formación técnica de la comuna. También se refirió a los actuales desafíos que enfrenta la ciudad-puerto.

"Creemos que podemos hacer una diferencia apoyando la educación, por eso estamos bien orgullosos de lo que hemos logrado junto a la comunidad y es un aliciente para seguir. El desarrollo de los países se mide por su capital humano y, ojo, que no solo se trata de tener mejores profesionales para el



LA ALCALDESA CONSTANZA LIZANA Y EL PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN CSAV, ÓSCAR HASBÚN ENCABEZARON LA INAUGURACIÓN DEL RECINTO.



ÓSCAR HASBÚN, PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN CSAV.



LOS ALUMNOS ESTÁN FELICES CON SU RENOVADO GIMNASIO.

“ Creemos que podemos hacer una diferencia apoyando la educación, por eso estamos bien orgullosos de lo que hemos logrado junto a la comunidad y es un aliciente para seguir”,

Oscar Hasbún

trabajo, sino de abrir oportunidades para que los niños y jóvenes tengan más posibilidades para su futuro y sean personas más felices. Estamos apostando por la educación temprana, por un mejor futuro para los niños y jóvenes de San Antonio, para ayudar a construir un mejor país”, resume.

-¿Qué desafíos tiene el puerto de San Antonio hacia el futuro?

-¡Muchos! Yo diría que hoy lo más urgente es abordar la logística terrestre, donde están los principales cuellos de botella. Los puertos pueden ser mu-

cho más productivos si cuentan con una mejor interconexión en la cadena y mejores servicios. No podemos pensar solo en más infraestructura. Para San Antonio los accesos son muy relevantes, para el puerto y para los vecinos de la ciudad.

Hasbún añadió que “tenemos un turno nocturno que no estamos aprovechando, porque los camioneros -con justa razón- no se sienten seguros. Ese es un espacio importante para ganar eficiencia”.

El ejecutivo planteó que “el crimen organizado es también un gran tema, que requiere una acción

fuerte del Estado con apoyo de las empresas para que ni la cadena logística ni la ciudad sea permeada por la delincuencia”.

- ¿Perú nos está adelantando con Chancay?

-Aquí hay mucha confusión. Los puertos de Chancay y Callao (en Perú) y Posorja (en Ecuador) son terminales de transbordo de cargas, que están en el centro de las rutas marítimas y eso está dado solo por su ubicación geográfica. Chile está en otra condición, nosotros necesitamos terminales para nuestro mercado y tienen que crecer a la par de su desarrollo eco-

MEJORAS

La remodelación del gimnasio de la escuela Padre André Coindre fue inaugurada ayer y beneficiará a 800 estudiantes y sus familias, que ahora tendrán un espacio seguro y luminoso, disponible todo el año para realizar deportes y encontrarse.

El proyecto consideró -entre otras obras- el cambio de toda la techumbre, el reforzamiento de los pilares pintura, renovación de ventanales, construcción de graderías, instalación de nuevo sistema eléctrico y luminarias. Además, se niveló, pulió, abrigó y se delineó nuevamente la cancha y se renovó el mobiliario deportivo, incluyendo arcos de básquetbol móviles.

A la ceremonia asistieron la alcaldesa Constanza Lizana; el director del colegio, Daniel Silva; y la comunidad educativa, que celebró la posibilidad de contar con un nuevo espacio para el deporte y recreación.

“No se trata solo de ‘fierros’. Estamos trabajando juntos en escuelas de verano, en inviernos, talleres deportivos, en charlas para los padres. Las iniciativas las vamos construyendo juntos y responden a las necesidades que la propia comunidad educativa ha ido levantando. Queremos acompañar a los niños y jóvenes y este nuevo espacio nos ayuda a ello y nos permite proyectar una relación a largo plazo”, destacó Oscar Hasbún, presidente de la Fundación CSAV.

nómico. El puerto de San Antonio no tiene nada que envidiar a otros terminales, tiene estándares muy altos y sus trabajadores están muy especializados.

Finalmente, manifestó que “es clave que Chile vuelva a crecer, llevamos diez años estancados. Necesitamos, seguridad, certezas jurídicas y competitividad tributaria. No hay mejor política pública que contar con un sueldo formal y un trabajo estable”.